
Der Bürgermeister bezieht sich auf die Vorberatung im Personalausschuss am 25.01.2011 und lässt über 
den Stellenplan abstimmen. 


